
 
 

IL SINDACO FABIO FECCI E L’ASSESSORE MARCO BERTOLANI INCONTRANO IL DIRETTIVO 

DELLA CROCE VERDE 

 

E’ avvenuto in un clima di grande cordialità l’incontro del  12 dicembre scorso  nella sala civica comunale  fra 

il sindaco Fabio Fecci insieme all’assessore alla Sanità e Servizi Sociali Marco Bertolani con il nuovo direttivo 

della locale associazione Croce verde nocetana, rappresentata dalla neo presidentessa Prisca Tedaldi con il suo 

vice Massimiliano Chiarati accompagnati dal tesoriere Carlo Brambilla e dal segretario Francesco Tanzi. 

Il sindaco Fabio Fecci e l’assessore Bertolani, dopo aver rinnovato il loro benvenuto, hanno  sottolineato 

l’operato ed il  generoso impegno  dei volontari  << Noceto è orgogliosa di avere sul proprio territorio questa 

realtà di storica fondazione, di cui nel 2019 si sono celebrati i 110 anni dalla fondazione   che sempre, e ancora 

di più in questo momento di emergenza sanitaria, svolge un ruolo  fondamentale  a favore di tutta la collettività. 

Cogliamo  l’occasione per ringraziare ancora tutti i militi volontari e tutti quelli che operano all’interno 

dell’associazione, che sono  una risorsa fondamentale sul territorio. L’Amministrazione Comunale ha sempre 

sostenuto per quanto possibile la Croce Verde anche attraverso i progetti messi in campo, ricordo il protocollo 

H 24 siglato congiuntamente all’AUSL di Parma che dal 2007 prevede un contributo innalzato nel 2017 da 

15mila a 18mila Euro per il trasporto in emergenza urgenza in convenzione con il 118 Parma Soccorso .  

Confermiamo l’impegno dell’Amministrazione Comunale ad erogare alla Croce Verde 18mila Euro entro 

l’anno, a sostegno di tutte le attività e le spese sostenute  anche nel contesto dell’emergenza sanitaria , oltre che 

per la presenza della figura di un infermiere la domenica.  La recente apertura della Casa della Salute a Noceto, 

dove opera il team dei medici di famiglie  e sono presenti vari servizi specialistici concorre a formare un’offerta 

di qualità nell’ambito sanitario  sul territorio del nostro paese>> 

La presidentessa Prisca Tebaldi, dopo aver  consegnato la tessera numero 1 del 2021 al primo cittadino, ha 

concordato sull’importanza della collaborazione con il Comune , sottolineando  l’impegno dell’associazione, 

reso senz’altro più gravoso dall’attuale periodo di pandemia, ed ha manifestato  la propria volontà di attivare 

una progettualità orientata a rafforzare sempre di più il legame dell’associazione con il territorio. 

Presso la Croce Verde  è operativa la guardia medica  dal lunedì al venerdì dalle 20 alle 8,00,  il sabato e la 

domenica . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


